

Con una marcha popular en Caracas finaliza hoy jornada Todos somos Venezuela



Caracas, 19 sep (RHC) La jornada Todos somos Venezuela: Diálogo mundial por la paz, la soberanía y la democracia bolivariana concluye este martes aquí con una marcha antiimperialista en defensa de la Revolución Bolivariana y de los pueblos del mundo.

Acompañado de más de 200 amigos de 60 países, el pueblo venezolano protagonizará la manifestación en rechazo a las sanciones injerencistas y las amenazas bélicas de Estados Unidos y sus aliados de la derecha nacional e internacional, destaca Prensa Latina.

La marcha comenzará en el Teatro Teresa Carreño y culminará en el Palacio de Miraflores (sede del gobierno venezolano), anunció el presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Adán Chávez, durante la convocatoria.

Parte de la clausura del evento solidario será también el concierto El Derecho a Vivir en Paz, en homenaje a Víctor Jara, cantautor chileno asesinado el 16 de septiembre de 1973, en los inicios de la dictadura de Augusto Pinochet en Chile.

De acuerdo con Chávez, los participantes acordaron, entre otras acciones, la creación de una plataforma de periodistas de medios alternativos, la biblioteca y editorial Todos Somos Venezuela, para enfrentar la guerra mediática contra la nación sudamericana.

La víspera, el Fiscal General de la República, Tarek William Saab, aseguró a los delegados que los venezolanos derrotaron a quienes promovieron la violencia en los últimos cuatro meses para acabar con el modelo democrático del país.

'Hoy podemos decir con propiedad que Venezuela derrotó a los halcones de la guerra y a quienes querían una guerra civil para nuestro país', expresó durante un encuentro con los participantes de la Jornada Internacional.

Aseguró que el imperialismo utilizó todos los métodos aplicados en Libia, Iraq y Ucrania para socavar el modelo de transformación social en el país sudamericano, donde ese método dejó recientemente un centenar de fallecidos y miles de heridos, añadió.

William Saab advirtió que si el país es agredido militarmente todo el mundo se volcará a favor de Venezuela, por ello, instó a consolidar la diplomacia de paz para los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141736-con-una-marcha-popular-en-caracas-finaliza-hoy-jornada-todos-somos-venezuela>



Radio Habana Cuba